

Presidente de Bancolombia llama a la calma tras volatilidad en los mercados

BANCOS. LA ENTIDAD BANCARIA HA TOMADO MEDIDAS PARA DISMINUIR LA PROPAGACIÓN DEL USO DE SUS APLICATIVOS DIGITALES Y DE SUS PRODUCTOS SIN CONTACTO

BOGOTÁ

Esta semana, la propagación del Covid-19, que ya registra varios casos en el país, y la caída de los precios del petróleo han generado pérdidas tanto en el mercado de capitales local, como en los de otros países.

Tras la realización de la Asamblea de accionistas de Bancolombia, que se llevó a cabo el viernes y que debido a la coyuntura de salud se transmitió por streaming y sus inversionistas pudieron participar por medio de un chat, **Juan Carlos Mora**, presidente de la entidad bancaria, hizo un llamado a la calma y a que no se tomen decisiones apresuradas, pues en el pasado, cuando se han presentado este tipo de movimientos en el mercado, se ha visto que los clientes del sistema financiero entran en pánico y retiran masivamente su dinero.

“En momentos de volatilidad, el llamado es a la prudencia y a la cautela frente a las señales que está mandando el mercado”, señaló, a lo que agregó que la turbulencia en los mercados no es buena consejera.

Cabe mencionar, sin embargo, que **Mora** resaltó que en Bancolombia no han notado movimientos significativos sobre la liquidez.

El presidente también mencionó que es necesario contar con más información sobre la

tendencia que seguirán los mercados para poder estimar el impacto real en las inversiones y en las economías.

“Sobre todo, hay que mantener la visión de largo plazo. Estamos trabajando para entregar alternativas de solución en estos momentos de crisis generados por el Covid-19 y la caída del precio del petróleo”, añadió.

Alfredo Barragán, experto en banca de la Universidad de Los

Andes, estuvo de acuerdo en que lo mejor es ser cautos y analizar muy bien los próximos movimientos financieros.

“Lo principal es elegir fuentes confiables de información y dejarse asesorar para salir lo mejor librado posible”, dijo.

El jueves, la acción preferencial de Bancolombia cayó 8,05% y cerró en \$29.700, mientras que la especie ordinaria de la entidad varió -4,35% y su precio de cierre fue \$28.600.

A pesar de esta coyuntura, durante la Asamblea de accionistas, el banco mantuvo su propuesta de pagar tanto un dividendo ordinario (\$1.168 por acción) como uno extraordinario (\$470 por acción) para los dos tipos de especies de la entidad.

Los accionistas aprobaron la distribución de estas utilidades, así como la creación de una reserva de \$20.000 millones para proyectos sociales.

La Junta Directiva del banco mencionó durante la Asamblea que para la repartición de las ganancias se tuvo en consideración la situación actual y la caída de la acción, pero principalmente se consideró el patrimonio de la entidad. Según los resultados, este es sólido.

Por otro lado, con el aumento de casos en el país y la declaración del Covid-19 como pandemia, Bancolombia ha dispuesto una serie de medidas para contribuir a la preservación de la salud de sus clientes.

Por ello, incentivan el uso de sus plataformas digitales, como Nequi, la App Personas y Bancolombia a la mano, para realizar diversas transacciones, así como el uso de medios de pago sin contacto como el sticker, las manillas, las tarjetas ‘contactless’ y el pago con códigos QR.

“Para la red de oficinas o los sitios en los que es indispensable el contacto físico, hemos reforzado ciclos de limpieza en sucursales, cajeros y kioscos, siguiendo todas las recomendaciones en procedimientos de desinfección entregados por las autoridades de salud”, explicó **Mora**.

HEIDY MONTERROSA BLANCO
hmonterrosa@larepublica.com.co



Juan Carlos Mora
Presidente Bancolombia

Gráfico: LR, VT

RESULTADOS DE BANCOLOMBIA EN 2019

Cifras en billones	Variación anual
Utilidades \$3,21	15,36%
Activos \$236,08	7,3%
Pasivos \$207,28	7,2%

Cartera (cuarto trimestre de 2019)	Variación anual
Comercial \$117,27	-2,05%
Consumo \$39,75	2,47%
Vivienda \$23,98	-1,10%
Microcréditos \$1,28	0,45%
Cartera bruta \$182,28	-0,95%

Distribución de utilidades	Cifras en millones
Para pagar un dividendo ordinario	\$ 1.123.414
Para pagar un dividendo extraordinario	\$ 452.059
Reserva para proyectos de beneficio social	\$ 20.000

Fuente: Bancolombia

Aumentarán oferta de productos de ahorro

Bancolombia anunció que para este año aumentará su oferta de productos de ahorro sin costo, por lo que llegará a seis millones de personas por medio de Nequi y de Bancolombia a la Mano. Estas plataformas y pagos, alternativa que es aceptada en más de 400.000 comercios ubicados en 1.100 municipios colombianos. Estas apps también incluyen recibir sus pagos de nómina, recargar el celular, pagar sus facturas, enviar y recibir giros nacionales, así como el acceso a créditos de bajo monto.

\$3,21

BILLONES DE UTILIDADES REGISTRÓ BANCOLOMBIA EN 2019. AUMENTARON 15,36%.

Síganos en:
www.larepublica.co
Con más información sobre la producción industrial en el país.



Alfredo Barragán
Experto en banca de la U. de los Andes

“En renta fija no creo que vaya a haber retirios masivos para comprar dólares y cubrirse. En donde se percibe intranquilidad es en fondos y en acciones”.

BOLSAS. LOS BARRILES DE PETRÓLEO TAMBIÉN SE RECUPERARON

Dólar perdió \$92 ante la TRM del viernes

DÓLAR INTRADÍA



Fuente: Set FX, Grupo Aval Gráfico: LR-LM

BOGOTÁ

Tras superar por primera vez en la historia los \$4.000, el dólar se negoció en promedio por debajo de este precio.

Al cierre de la jornada, el dólar alcanzó un precio promedio de \$3.942,42, lo que representó una caída de \$92,24 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que se ubicó en \$4.034,66.

La divisa abrió la jornada con un precio de \$3.920 y su cierre fue de \$4.031. El precio mínimo que se registró en la plataforma Set-Fx fue de \$3.885, mientras que el máximo fue \$4.031, el precio de cierre. El monto negociado durante la jornada fue de US\$1.194,45 millones en 1.761 transacciones. A pesar de las ganancias del día para el peso co-

lombiano, en la semana la divisa se depreció 12,4%. Además, la Bolsa de Valores de Colombia tuvo suspendidas sus operaciones de mercados de renta fija, renta variable y derivadas por dificultades técnicas de comunicación.

En la región, los mercados tuvieron comportamientos mixtos, pues algunos activos borrarón las ganancias de inicio de la sesión, debido al nerviosismo de los inversores de que no se haya tocado fondo en el impacto del Covid-19 sobre la economía mundial.

En el caso del petróleo, los barriles del commodity cerraron con alzas después de presentar las mayores pérdidas en cerca de 30 años. La caída estuvo relacionada con el brote de coronavirus y los esfuerzos de Arabia Sau-

ditá, el principal exportador del mundo, y sus aliados para inundar el mercado con niveles récord de suministros.

De acuerdo con los precios de cierre de Reuters, el barril de WTI tuvo un aumento de 0,73% el viernes y llegó a US\$31,73. Así mismo, el barril de Brent incrementó 1,9% hasta US\$33,85.

“El reciente repunte de la recuperación del petróleo estuvo bien y verdaderamente ligado a la historia de la noche a la mañana, con el crudo Brent y la caída del WTI. La noticia de que los saudíes están tocando agresivamente las puertas para vender crudos a tasas de descuento en volumen, vio el colapso del crudo Brent en un 9,0% a US\$32,70 por barril. Al WTI le fue comparativamente mejor”, dijo **Jeffrey Haley**, analista senior de mercados en Oanda.

HEIDY MONTERROSA BLANCO
hmonterrosa@larepublica.com.co